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ATA DA 11.ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1.º PERIODO LEGISLATIVO DA CAMARA
MUNICIPAL DE GARANHUNS, REALIZADA EM 22 DE ABRIL DE 2021.

Aos vinte e dois (22) dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte um (2021), às 10
horas e 30 minutos, em sua sede própria, localizada na Rua Joaquim Távora, 305, nesta
Cidade de Garanhuns, do Estado de Pernambuco, realizou-se a décima primeira (11.ª)
Reunião do 1.º (primeiro) Período Legislativo do corrente ano da Câmara Municipal de'
Garanhuns, realizada em 22 de abril de 2021, sob a Presidência do Vereador Senivaldo
Rodrigues Albino, secretariado pelo Vereador Alcindo de Melo Correia e pela Vereadora
Darliane Mendes Rodrigues Lira, que atuaram como 1.º e 2.ª Secretários,
respectivamente. Compareceram os seguintes Vereadores: Senivaldo Rodrigues Albino,
Darliane Mendes Rodrigues Lira, Luzia Cordeiro da Silva, Bruno Luiz Taveira Cavalcante,
Thiago Paes Espíndola, Maria Nelma Carvalho da Costa, Magda Alves de Melo, José
Juca de Melo Filho, Fany Lilian Marcos Bernal, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Erivan
Pereira Pita, Gerson José de Carvalho Souza Filho, Damásio Cardoso de Farias, Cláudio
Umberto Bispo Triunfo, Matheus Santos Martins de Araújo, Alcindo de Melo Correia e
Bruno Rafael Ferreira dos Santos. Havendo número legal, o Senhor Presidente declarou a
presente Reunião aberta em nome de Deus, convidou todos para ouvirem de pé trecho do
Hino de Garanhuns. Em seguida, convidou a Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa
para fazer a leitura de um trecho da Biblia Sagrada, que foi assistida por todos os
presentes em pé, e o Vereador Matheus Santos Martins de Araújo, para fazer a leitura de
um trecho da Constituição Brasileira. Prosseguindo, o Senhor Presidente passou a
palavra à Segunda Secretária, para a leitura da Ata da Reunião anterior. Foi aprovada,
por unanimidade, pelo Plenário, a Ata da 10.ª Reunião Ordinária do Primeiro Periodo
Legislativo de 2021. EXPEDIENTE: Prosseguindo, o Senhor Presidente passou a palavra
ao Primeiro Secretário para a leitura do Expediente. Constou do Expediente: Oficio nº
0127/2021, da Prefeitura Municipal de Garanhuns, que encaminha a este Poder
Legislativo Municipal, os Vetos de nº 004/2021, oposto ao Projeto de Lei nº 010/2021,
desse Poder Legislativo; de nº 005/2021, oposto ao Projeto de Lei nº 018/2021, desse
Poder Legislativo; de nº 006/2021, oposto ao Projeto de Lei nº 027/2021, desse Poder
Legislativo; de nº 007/2021, oposto ao Projeto de Lei nº 031/2021, desse Poder
Legislativo; e o de nº 008/2021, oposto ao Projeto de Lei nº 037/2021, desse Poder
Legislativo; Veto nº 004/2021, da Prefeitura Municipal de Garanhuns, oposto ao projeto
de Lei nº 010/2021, oriundo do Poder Legislativo Municipal, aprovado em 18 de março do
corrente ano; Veto nº 005/2021, da Prefeitura Municipal de Garanhuns, oposto ao Projeto
de Lei nº 018/2021, originado do Poder Legislativo Municipal de Garanhuns, em 25 de
março do corrente ano; Veto nº 006/2021, da Prefeitura Municipal de Garanhuns, oposto
ao Projeto de Lei nº 027/2021. nos arts. 2º, 3º e 4º originado do Poder Legislativo
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Municipal de Garanhuns, em 25 de março do corrente ano; Veto n.º,007/2021, da
Prefeitura Municipal de Garanhuns, oposto ao Projeto de Lei nº 031/2021, nos arts. 2º, 3º,
5º e 6º, originado do Poder Legislativo Municipal de Garanhuns, em 25 de março do
corrente ano; Veto nº 008/2021, da Prefeitura Municipal de Garanhuns, oposto ao Projeto
de Lei nº 037/2021, nos arts. 3º, 6º, 9º e 10º, originado do Poder Legislativo Municipal de
Garanhuns, em 25 de março do corrente ano; Ofício nº 0085/2021, da Secretaria de
Planejamento e Gestão (SEPLAG), em resposta ao Ofício n.º 086/2021-CMG, referente
ao Requerimento nº 026/2021, de autoria da Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa,
que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal a construção da Praça Luiz Gonzaga
com a implantação de equipamentos para as atividades físicas na Comunidade da
Liberdade, Bairro Heliópolis, neste Município; Ofício nº 0086/2021, da Secretaria de
Planejamento e Gestão (SEPLAG), em resposta ao Ofício n.º 054/2021-CMG, referente
ao Requerimento de nº 005/2021, do Vereador Bruno Luiz Taveira Cavalcante, que
requer ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria competente, que seja feito a
revitalização das Praças Cândido de Araújo Neves e Praça São José, no Distrito de
'Miracica; Ofício nº 293/2021, da Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao
Requerimento n.º 022/2021—CMG, do Vereador Thiago Paes Espíndola, que requer aoChefe do Poder Executivo, em parceria com a Secretaria de Educação e a Secretaria de
Administração a criação de um Programa de Treinamento Remunerado no âmbito do
Poder Executivo Municipal, destinado a inserção dos jovens no mercado de trabalho;Parecer Conjunto nº 032/2021, das Comissões de Legislação, Justiça e Redação de Leis;
e de Finanças e Orçamento; e de Educação, Cultura, Esporte e Turismo, favorável ao
Projeto de Lei nº 004/2021; Parecer Conjunto nº 033/2021, das Comissões de
Legislação, Justiça, Redação de Leis; de Finanças e Orçamento, favorável à Proposta de
Emenda à Lei Orgânica Municipal nº 001/2021; Parecer nº 036/2021, da Comissão de
Legislação, Justiça e Redação de Leis, favorável ao Projeto de Resolução nº 030/2021.
Continuando, o Senhor Presidente franqueou a palavra para os Vereadores apresentarem
seus Projetos. O Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana) apresentou o seguinte:
Projeto de Lei nº 061/2021, de sua autoria, que dá nova redação a Lei nº 2.727 de 17 de
maio de 1994, que institui o Conselho Municipal de Saúde, e dá outras providências. O
Vereador Erivan Pereira Pita apresentou os Seguintes: Projeto de Lei nº 057/2021, de
sua autoria, que institui o Dia Municipal em Memória e Respeito às Vítimas da COVlD-19
no Municipio de Garanhuns e dá outras providências; Projeto de Lei nº 060/2021, de suautoria, que denomina de Escola Municipal Professor Nicodemos Welinton Ramos .,
escola a ser construída no Conjunto Habitacional Viana & Moura - São Vicente no Bair .Dom Hélder Câmara na sede deste Município e dá outras providências; Requerimento
128/2021, de sua autoria, que requer Voto de Pesar, pelo falecimento do Sr. Armanv
Muniz de Oliveira (Arnaldo do bar da Serra da Galega) ocorrido no último dia 26 de mar .do corrente ano; Moção Legislativa nº 002/2021, de sua autoria, em apoio aos pleitos dos
profissionais de saúde, como enfermeiros, técnicos de enfermagens e parteiras, emdefesa da aprovação da PLV2564/20, no Senado Federal, que fixa piso salarial paraesses profissionais. A Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das manas) apresentou
o seguinte: Projeto de Lei nº 059/2021, de sua autoria, que cria o Programa de Horta
Comunitária Orgânica — Plante Bem, que consiste no cultivo de hortaliças, frutas e outros
alimentos, mediante o aproveitamento de terrenos ociosos do Municipio de Garanhuns. A
Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira apresentou o seguinte: Requerimento nº182/2021, que requer Voto de Profundo Pesar pelo falecimento da Srª. Maria José da
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Silva Ferreira. A Vereadora Magda Alves de Melo apresentou o seguinte: Projeto de Lei
n.º 055/2021, de sua autoria, que estabelece a Criação do Curso Pré-Vestibular
Preparatório (Enem, SSA, Vestibular) denominado “Faculdade para Todos”, para ingresso
no ensino superior. O Vereador Damásio Cardoso de Farias apresentou o seguinte:
Projeto de Lei nº 058/2021, de sua autoria, que institui a Semana Municipal de apoio ao
Emprego e Geração de Trabalho e renda no calendário oficial do município de Garanhuns
a ser vivenciada na primeira semana do mês de maio, e dá outras providências. O
Vereador Alcindo de Melo Correia apresentou os seguintes: Requerimento nº 184/2021,
de sua autoria, que requer Voto de Pesar, pelo falecimento do Senhor “Marcos da Skol”.
Requerimento nº 185/2021, de sua autoria, que requer Voto de Pesar, pelo falecimento
de Ramilton Ferreira. O Vereador Gerson José de Carvalho Souza Filho apresentou o
seguinte: Requerimento nº 183/2021, que requer Voto de Pesar pelo falecimento da
Senhora Cláudia Nayara Melo, ocorrido ontem, dia 21 de abril. O Vereador Bruno Rafael
Ferreira dos Santos apresentou o seguinte: Projeto de Lei n.º 056/2021, de sua autoria,
que dispõe sobre a obrigatoriedade da utilização de rede de segurança e/ou tela de
proteção no local onde é realizado o trabalho, de roçada no municipio de Garanhuns e dá
outras providências. Por conseguinte, não havendo projeto mais a ser apresentado, o
Senhor Presidente deferiu os Requerimentos apresentados e encaminhou os Projetos
lidos, assim como os vetos, para suas devidas Comissões. Demandou Questão de Ordem
o Vereador Alcindo de Melo Correia, que solicitou “pedido de vista” aos Projetos de Lei nº
034/2021, que inclui os bancários e funcionários terceirizados das agências bancárias no
grupo prioritário para vacinação contra a Covid-19 no Município de Garanhuns e dá outras
providências; Projeto de Lei nº 038/2021, que inclui os profissionais que trabalham nas
redes de mercado, supermercado e atacadista alimentício, na prioridade para a segunda
fase da vacinação contra a Covid-19 no Município de Garanhuns e dá outras
providências; Projeto de Lei nº 040/2021, que institui os profissionais que trabalham no
serviço de transporte público, na prioridade para a segunda fase da vacinação contra
Covid-19 no Município de Garanhuns e dá outras providências, todos de autoria do
Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos. Solicitação deferida pela Mesa Diretora.
Demandou Questão de Ordem a Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde),
que retirou da pauta Proposta de Emenda à Lei Orgânica Municipal nº 001/2021, Altera o
Art. 98 da Lei Orgânica do Municipio de Garanhuns, tornando obrigatória a execução da
programação orçamentária especifica, instituindo o “Orçamento lmpositivo” no Município
de Garanhuns. ORDEM DO DIA: Prosseguindo, o Senhor Presidente colocou os
seguintes Projetos em Votação: Projeto de Lei nº 046/2021, do Vereador Matheus Santos
Martins de Araújo, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos profissionais de saúde
mostrar aos pacientes que receberão a vacina da COVlD-19: seringa e agulha
descartáveis, rótulo da vacina ou medicamento, a seringa preenchida antes da aplicação,
e a seringa esvaziada após a aplicação, deste Município. Sem discussão. Em 2ª Votação,
com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 046/2021 foi aprovado por
unanimidade. Projeto de Lei nº 049/2021, da Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany
das Manas), que autoriza o Executivo Municipal a criar o Programa da Farmácia Viva e
celebrar termo de convênio com entidades, órgãos/instituições públicas ou privadas, no
Municipio de Garanhuns, e dá outras providências. Sem discussão. Em 2ª Votação, _com
Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 049/2021 foi aprovado por unanimidade.
Projeto de Lei nº 050/2021, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que
dispõe sobre a criação do Programa Restaurante Popular e dá outras providências. Sem
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discussão. Em 2ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº
050/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n.º 052/2021, do Vereador ThiagoPaes Espindola, que dispõe sobre a inserção dos nomes dos autores das “proposituras
nas Leis Municipais, quando da sanção pelo chefe do Poder Executivo Municipal ou
Promulgação pela Presidência da Câmara de Vereadores, e dá outras providências. Sem
discussão. Em 2ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei n.º
052/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n.º 053/2021, da Vereadora Fany
Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), que denomina de Rua Júlio Alves de Lima, um
logradouro localizado no Bairro Novo Heliópolis, neste Município e dá outras providências.
Sem discussão. Em 2ª Votação, com Quórum de Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº
053/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 004/2021, do Chefe do Poder
Executivo Municipal, que altera a redação do 5 3º do art. 1º da Lei Ordinária Municipal n.º
3917/2013, atribuída pelo art. 1º da Lei Ordinária Municipal nº 4.755/2021, e dá outras
providências. (PROGUS). Sem discussão. Em 1ª Votação, com Quórum de Maioria
Simples, 0 Projeto de Lei nº 004/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n.º
036/2021, da Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira, que institui o Sistema “A Mulher
na politica", dispondo sobre medidas de incentivo à participação da mulher na atividade
política e dá outras providências. Sem discussão. Em 1a Votação, com Quórum de
Maioria Simples, 0 Projeto de Lei nº 036/2021 foi aprovado por unanimidade. Projeto de
Resolução nº 030/2021, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), queconcede o Título de Cidadã Honorária de Garanhuns à Sr.ª Luiza Maria de Carvalho
Rodrigues. Em discussão: Com a palavra a autora do projeto, Vereadora Luzia Cordeiro
da Silva (Luzia da Saúde), onde informou que a Senhora Luiza Maria de Carvalho járeside em Garanhuns há muitos anos e que é muito justa esta homenagem. Por fim, disse
que a homenageada tem relevantes serviços prestados a nossa comunidade. Em VotaçãoÚnica, Aberta e Nominal, o Senhor Presidente solicitou a Segunda Secretária quepassasse a fazer a chamada dos Vereadores para apresentarem seus Votos na seguinteordem: Vereadores (as): Alcindo de Melo Correia, Bruno Luiz Taveira Cavalcante, Bruno
Rafael Ferreira dos Santos, Cláudio Umberto Bispo Triunfo, Damásio Cardoso de Farias,
Erivan Pereira Pita, Fany Lilian Marcos Bernal, Gerson José de Carvalho Souza Filho,José Juca de Melo Filho, Luiz Roldão Sobrinho Segundo, Luzia Cordeiro da Silva, MagdaAlves de Melo, Maria Nelma Carvalho da Costa, Matheus Santos Martins de Araújo,

Pelo placar de 17 (dezessete) votos favoráveis, o Projeto de Resolução nº 030/2021 foi
Senivaldo Rodrigues Albino, Thiago Paes Espíndola e Darliane Mendes Rodrigues Lira.

aprovado por unanimidade. Demandou Questão de Ordem o Vereador Alcindo de Melo
Correia, que solicitou “destaque" ao Requerimento de nº 165/2021, do Vereador José
Juca de Melo Filho (Juca Viana), que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal,
através do órgão competente, a implantação de uma Escola Municipal no Conjunto
Residencial Viana & Moura, situado no Loteamento São Vicente, no Bairro Dom Hélder
Câmara, neste Município. Solicitação deferida pela Mesa Diretora. Em seguida, o Senhor
Presidente propôs a leitura dos Requerimentos em bloco, colocada em Votação, foi
aprovada por unanimidade a Proposta. Em seguida, o 1º Secretário, fez a leitura dos
seguintes Requerimentos: Requerimento nº 163/2021. da Vereadora Maria Nelma
Carvalho da Costa, que requer ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria
competente, a construção de uma Unidade Básica deISaúde (UBS) no Bairro Jardim
Petrópolis, nesta cidade; Requerimento nº 164/2021, do Vereador Thiago Paes
Espíndola, que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o saneamento básico e a
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pavimentação em pedra rústica e/ou asfáltica para a Rua Antônio Roldão Guimarães, no
Bairro Dom Hélder Câmara (COHAB III); Requerimento n.º 166/2021, do Vereador Bruno
Luiz Taveira Cavalcante, que requer ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria
competente, que seja solicitado a pavimentação da Rua João Marques da Silva no distrito
de Miracica; Requerimento nº 167/2021, do Vereador Thiago Paes Espíndola, que requer
ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o saneamento básico e a pavimentação em
pedra rústica e/ou asfáltica para a Rua João Xavier de Albuquerque, no bairro Dom
Hélder Câmara (COHAB III); Requerimento nº 168/2021, da Vereadora Darliane Mendes
Rodrigues Lira (Darliane de Natalício), que requer ao Poder Executivo Municipal, através
da. Secretaria competente, que destine mais um caminhão pipa para a Secretaria de
Agricultura, Abastecimento e Pecuária com a finalidade de garantir o abastecimento da
água da zona rural de forma mais rápida e eficaz; Requerimento nº 169/2021, do
Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que requer ao Poder Executivo Municipal e
às Secretarias competentes, que seja realizado estudo e cadastramento dos
protetores/cuidadores da zona urbana e zona rural do Municipio de Garanhuns, que
possuem mais de 15 (quinze) animais não humanos (cães e gatos) retirados das ruas,
possam receber doações de rações e vacinas, por parte deste Município; Requerimento
nº 170/2021, do Vereador Erivan Pereira Pita, que requer ao Governo Municipal a
revitalização da Lavanderia Pública da Vila Maria, localizada na Rua Cap. Tomaz Maia,
nesta cidade; Requerimento nº 171/2021, do Vereador Alcindo de Melo Correia, que
requer ao Chefe do Poder Executivo, para que através da Secretaria competente, seja
realizado estudo no sentido de implantar um espaço de lazer para os cães no Município
de Garanhuns, a exemplo do "Parcão" existente na capital pernambucana; Requerimento
nº 172/2021, da Vereadora Magda Alves de Melo, que requer a Mesa Diretora, após
ouvido o Plenário, ? cumpridas às formalidades regimentais, que seja formulada
solicitação ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Sr. Sivaldo Rodrigues Albino, no
sentido de que realize estudos visando criar um Programa Socioeducacional, com aulas
e atividades voltadas a preparação dos jovens de Garanhuns visando a realização de
Concursos, Vestibulares: SSA e ENEM, neste Município; Requerimento nº 173/2021, do
Vereador Damásio Cardoso de Farias, que requer ao Poder Executivo Municipal, através
da Secretaria competente, que seja estudada a possibilidade de restauração do prédio do
Centro Cultural Alfredo Leite Cavalcante; Requerimento nº 174/2021, da Vereadora
Darliane Mendes Rodrigues Lira (Darliane de Natalício), que requer ao Poder Executivo ,

Municipal, através da Secretaria competente, que seja instalada uma Academia da Saúde
no Bairro Severiano de Moraes Filho (COMUNIDADE DA COHAB |); Requerimento nº
175/2021, do Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo, que requer ao Chefe do Poder
Executivo Municipal, Prefeito Sivaldo Albino, através da Secretaria competente,. que
realize Seleção Pública Simplificada, para contratação de ACEs (Agentes de Combate a
Endemias); Requerimento nº 176/2021, do Vereador Senivaldo Rodrigues Albino, que
requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, a revitalização do canteiro da Av. Santa

' Terezinha, neste Município; Requerimento nº 177/2021, do Vereador Cláudio Umberto
Bispo Triunfo (Professor Márcio), que requer ao Chefe do Poder Executivo, por meio da
Secretaria responsável que viabilize estudo, visando realizar a pavimentação asfáltica da
Rua do Magano, Bairro do Magano neste Municipio; Requerimento nº 178/2021, do
Vereador Matheus Santos Martins de Araújo, que requer ao Poder Executivo Municipal,

_

através da Secretaria competente, que volte o funcionamento do Ponto de Apoio do Sitio
Bravos, neste Município; Requerimento nº 179/2021, da Vereadora Fany Lilian Marcos
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Bernal (Fany das Manas), que requer a Prefeitura Municipal de Garanhuns/PE—Prefeito
'

Sivaldo Albino, c/c Secretaria de Agricultura, Abastecimento e Pecuária-Secretária
Lucimar de Oliveira, a contrataçãoemergencial de 2 (dois) Tratoristas; Requerimento nº
180/2021, da Vereadora Luzia Cordeiro da Silva (Luzia da Saúde), que requer ao Chefe
do Poder ExecutivoMunicipal, através da Secretara competente, a pavimentação asfáltica
coma drenagem das águas servidas, para a Rua Dr. José Francisco de Souza no Bairro
Aloísio Pinto, neste Município; Requerimento n.º 181/2021, do Vereador Gerson José de
Carvalho Souza Filho, que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, que estude a
possibilidade de criar caravanas itinerantes nos bairros deste município com o intuito de
realizar o cadastro das famílias em estado de vulnerabilidade social elegíveis para o
recebimento de cestas básicas e demais benefícios oferecidos pela Secretaria de
Assistência Social e Direitos Humanos. Em discussão os Requerimentos: Com a palavra
o Vereador Erivan Pereira Pita, que pede a revitalização desta lavanderia pública, pois
está em completo abandono e devido às últimas chuvas ocorridas, tudo ficou ainda pior.
Passou a fazer uso da palavra o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos, que pede o
apoio desta Casa, ao seu Requerimento, pois muitas pessoas, que recolhem os animais
abandonados (gatos e cachorros) não têm condições de alimentarem ou de oferecerem
assistência médica adequada para eles. Por fim, deseja que seu pedido seja atendido
pelo Poder Executivo Municipal. Passou a fazer uso da palavra a Luzia Cordeiro da Silva
(Luzia da Saúde), que pede a pavimentação asfáltica com drenagem das águas servidas,
para a Rua Dr. José Francisco de Souza, no Bairro Aloísio Pinto. Passou a fazer uso da
palavra a Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), que solicita a
contratação urgentemente de dois tratoristas, pois as arações de terra estão bastante
atrasadas. Requereu um Aparte a Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira (Darliane
de Natalício), que parabenizou esta iniciativa e que apoia este Requerimento. Requereu
um Aparte o Vereador Alcindo de Melo Correia, que. também, parabenizou a Vereadora
Fany Lilian Marcos Bernal (Fany das Manas), pois é de extrema importância para o
homem do campo. Foi concedido um Aparte a Vereadora Maria Nelma Carvalho da
Costa, onde disse que este Requerimento mostra a preocupação e o carinho para com o
agricultor de nosso município. Prosseguindo, a Vereadora Fany Lilian Marcos Bernal
(Fany das Manas) agradeceu pelos Apartes e pediu o apoio de cada um dos Vereadores
e Vereadoras. Com a palavra a Vereadora Maria Nelma Carvalho da Costa, que pede a
construção de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) para o Bairro Jardim Petrópolis, pois
a Unidade de Saúde mais próxima ficamuito distante dos moradores daquela localidade.
Com a palavra a Vereadora Magda Alves de Melo, que solicita ao Poder Executivo
Municipal a criação de um programa sócioeducacional visando a preparação para a
realização de concursos públicos, ENEM, SSA e Vestibulares, para as pessoas mais
carentes. Passou a fazer uso da palavra a Vereadora Darliane Mendes Rodrigues Lira
(Darliane de Natalício), onde informou que apresentou dois Requerimentos nesta
Reunião. Sobre o 1º Pedido, que pede o abastecimento de água para a zona rural, por
meio de caminhões-pipa, disse que a necessidade é muito grande. Sobre o seu 2º
Requerimento, que pede a implantação de uma Academia de Saúde no Bairro Severiano
de Moraes Filho, informou que aquele Bairro é muito carente de atividades de lazer.
Solicitou um Aparte o Vereador Alcindo de Melo Correia, que parabenizou esses dois
Requerimentos e que subscreve os mesmos. Com a palavra o Vereador Cláudio Umberto
Bispo Triunfo (Professor Márcio), que, resumidamente, fez a leitura de seu Requerimento.
Com a palavra o Vereador Matheus Santos Martins de Araújo, onde através deste
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Requerimento, pede a implantação de um ponto de apoio, no Sítio Bravos, pois a
população que necessita de atendimento médico precisa percorrer longas distâncias para
o Distrito de São Pedro ou para o Sítio Jardim. Solicitou um Aparte a Vereadora Darliane
Mendes Rodrigues Lira (Darliane de Natalício), onde informou que o posto de saúde mais
próximo, do Sítio Bravos, fica localizado no Distrito de São Pedro ou Sitio Jardim. Disse,
ainda, que subscreve este Requerimento. Requereu um Aparte o Vereador José Juca de
Melo Filho (Juca Viana), que sugeriu ao Vereador Matheus Santos Martins de Araújo que
solicite a construção de um posto de saúde no Sítio Bravos. Prosseguindo, o Vereador
Matheus Santos Martins de Araújo agradeceu os Apartes, mas disse que a população
deste Sítio é insuficiente para suportar um posto de saúde. Com a palavra o Vereador
Alcindo de Melo Correia, que através de seu Requerimento pede a implantação de um
espaço de lazer para os animais. Informou que a cidade do Recife já possui um espaço
neste sentido e que seria muito importante para Garanhuns, caso venha a ter uma área
neste sentido. Passou a fazer uso da palavra o Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo.
que pede, através de seu Requerimento, a realização de seleção pública simplificada para
o preenchimento de vagas para agentes comunitários de saúde e agentes de combate as
endemias, pois a necessidade dessa mão-de-obra e muito grande, sendo necessária para
cumprir as metas determinadas pelo Ministério da Saúde. Com a palavra o Vereador
Damásio Cardoso de Farias, que mencionou a importância de se restaurar o prédio
Alfredo Leite, pois é um prédio histórico e está necessitando de reparos. Colocados em
votação os Requerimentos foram todos aprovados por unanimidade. Em discussão o
Requerimento em destaque: Requerimento nº 165/2021, do Vereador José Juca de Melo
Filho (Juca Viana), que requer ao Chefe do Poder Executivo Municipal, através do órgão
competente, a implantação de uma Escola Municipal no Conjunto Residencial Viana &
Moura, situado no Loteamento São Vicente, no Bairro Dom Hélder Câmara, neste
Município. Com a palavra o Vereador Alcindo de Melo Correia, onde informou que pediu
destaque, pois já existe uma escola em construção nesta localidade e que apenas precisa
ser concluída. Por isso, sugere ao Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana) que
apenas alterasse o seu Requerimento, trocando a palavra "implantação por conclusão".

Filho (Juca Viana) disse concordar com a sugestão do Vereador Alcindo de Melo Correia.
Com a palavra o Senhor Presidente, que colocou em votação, aberta, pelo Plenário, o
Requerimento nº 165/2021, do Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), sendo
aprovado por unanimidade. Logo em seguida, passou o Primeiro Secretário a fazer a
leitura das seguintes Redações Finais: Projeto de Resolução nº 028/2021, do Vereador
Senivaldo Rodrigues Albino, que concede o Título de Cidadão Honorário de Garanhuns
ao Pr. José Marcelo Costa de Souza; Projeto de Lei nº 035/2021, da Vereadora Darliane
Mendes Rodrigues Lira, que dispõe sobre a criação, no âmbito municipal, do Comitê de
tolerância zero para mortalidade por câncer de mama, e dá outras providências; Projeto
de Lei nº 041/2021, do Vereador Damásio Cardoso de Farias, que assegura aos usuários
do transporte coletivo municipal, com deficiência e mobilidade reduzida, o direito de
embarque ou desembarque entre as paradas obrigatórias (pontos de ônibus); Projeto de
Lei nº 042/2021, do Vereador Matheus Santos Martins de Araújo, que dispõe sobre a.
obrigatoriedade da implantação de dispensadores de álcool em gel nos veículos do
serviço de transporte coletivo, pelas empresas concessionárias, bares, restaurantes,

Com a palavra o Vereador José Juca de Melo Filho (Juca Viana), onde informou que tem
conhecimento desta escola inacabada, e que depende da boa vontade do novo Governo
Municipal para o seu término. Continuando e para concluir, o Vereador José Juca de Melo
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hotéis e similares deste Município; Projeto de Lei n.º 044/2021, do Vereador Matheus
Santos Martins de Araújo, que denomina de Rua Gerson Carlos da Silva, um logradouro
localizado no Loteamento Santa Tereza, Bairro Severiano de Moraes Filho, na sede deste
Município e dá outras providências; Projeto de Lei nº 045/2021, do Vereador Erivan
Pereira Pita, que institui a SEMANA MUNICIPALDE INCENTIVO AO CICLISMO E O DIA
DO CICLISTA no Calendário Oficial do Município de Garanhuns a ser vivenciada
anualmente do dia 13 ao dia 19 de agosto e dá outras providências. Colocadas em
votação, sem discussões, as Redações Finais foram aprovadas por unanimidade.
GRANDE EXPEDIENTE: Franqueada a palavra pelo Senhor Presidente, passou a fazer
uso da palavra a Vereadora Magda Alves de Melo que, saudou a todos os Vereadores,
Vereadoras, público presente e on—Iine. Da Tribuna da Câmara, a Vereadora Magda Alves
de Melo falou em defesa dos jovens mais necessitados, pois precisam de todo apoio
público, visando o afastamento dos riscos sociais. Sendo assim, e no intuito de proteger
os jovens desta cidade, a Vereadora Magda Alves de Melo apresentou, na manhã de
hoje, um Requerimento solicitando ao Prefeito, Senhor Sivaldo Rodrigues Albino, a
criação de um programa preparatório voltado para concursos públicos, ENEM, SSA e
Vestibulares, pretendendo ofertar uma melhor preparação para esses jovens. Para
finalizar, a Vereadora Magda Alves de Melo pediu a interseção de todos os Vereadores e
Vereadoras para que este Requerimento se torne realidade. Neste momento, assumiu a
Primeira Secretaria o Vereador Thiago Paes Espindola. Passou a fazer uso da palavra o
Vereador Alcindo de Melo Correia que, da Tribuna da Câmara, saudou a todos os
presentes e agradeceu o apoio desta Casa à sua candidatura a 2º Secretário, na Chapa
03, para a Presidência da União dos Vereadores de Pernambuco (UVP). Lamentou
algumas situações a despeito dessas eleições, mas agradeceu o apoio dos Vereadores e
Vereadoras da Casa Raimundo de Moraes. Passou a fazer uso da palavra a Vereadora
Fany Lilian Marcos Bernal (fany das Manas), que, da Tribuna da Câmara, saudou a todos.
Lamentou os transtornos causados pelas chuvas torrenciais. Lembrou a importância de
várias datas comemorativas neste mês de abril. Destacou os vários atos antidemocráticos
praticados por alguns partidos políticos, como o impeachment da Presidente Dilma
Rousseff. Comemorou a inocência do Ex-Presidente Luiz Inácio Lula da Silva, julgado
pelo Supremo Tribunal Federal (STF). Salientou que o Brasil já foi a 6ª economia mundial
e que hoje se situa na 12ª posição. Informou, também, que o país entrou no “mapa da
fome". Por fim, lamentou a grande quantidade vidas perdidas pela covid-19 e agradeceu
pela atenção de todos. Neste momento, assumiu a 2ª Secretaria o Vereador Luiz Roldão
Sobrinho Segundo. Da Tribuna da Câmara, passou a fazer uso da palavra o Vereador
Gerson José de Carvalho Souza Filho que lamentou a morte da Senhora Cláudia Nayara
Melo. Ressaltou que as fortes chuvas causaram muitos danos em nossa cidade.
Destacou, ainda, que o Governo Municipal precisa agir urgente para reparar os danos
causados por esse forte temporal. Com a palavra o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos
Santos, que lamentou mais um “pedido de vista" de seus projetos, mas espera que, na
próxima reunião, esses mesmos projetos possam ser discutidos e votados, pois são
projetos de extrema importância. Requereu um Aparte o Vereador Luiz Roldão Sobrinho
Segundo, que disse da importância desses projetos, mas que a Secretaria Municipal de
Saúde está seguindo as orientações da Secretaria Estadual de Saúde e do Ministério da
Saúde. Prosseguindo, o Vereador Bruno Rafael Ferreira dos Santos agradeceu as
palavras do Vereador Luiz Roldão Sobrinho Segundo e disse ainda, que os seus projetos
são muito bons, e espera a aprovação dos mesmos. Da Tribuna da Câmara, passou a
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fazer uso da palavra o Vereador Thiago Paes Espíndola, que saudou a todos e criticou a
atuação do Supremo Tribunal Federal'perante o Governo Federal. Criticou. também, os
componentes da CPI, informando que os mesmos estão envolvidos em diversos
processos na justiça. Para finalizar Seu discurso, o Vereador Thiago Paes Espíndola
agradeceu a todos pela atenção. Passou a fazer uso da palavra o Vereador Matheus
Santos Martins de Araújo, que saudou a todos. Em seguida. parabenizou o Governo
Estadual pela belíssima ação, através de solicitação feita pelos Deputados Estaduais
Fabrício Feraz, Clóvis Paiva e Claudiano Martins, com relação a tornar essencial a
vaquejada e as feiras agropecuárias. Por fim, disse que está muito feliz com esta atitude
do Governo Estadual, pois as vaquejadas e feiras agropecuárias geram emprego e renda.
Não havendo mais nenhum Vereador inscrito, o Senhor Presidente agradeceu a presençade todos e informou que a próxima Reunião acontecerá no dia vinte e oito (28) de abril do
corrente ano. Nada mais havendo 'a tratar, o Senhor Presidente encerrou a presente
Reunião em nome de Deus, determinando em seguida a lavratura da Ata que depois de
lida e achada conforme, vai assinada pela Comissão Executiva da Câmara Municipal de
Garanhuns.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x
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